

## ANGELO DE VINCENTIS- PROCESSIONE RISORTO

Un calurosos saludo a todos en nombre de la Cofradía de María Inmaculada de Taranto. Nuestra cofradía es una de las más antiguas y prestigiosas de la Diócesis. Tuvo su origen el siglo XVI en lo que era el Convento de los Franciscanos, al principio de Via Duomo.

En diciembre de 2018 se les ha encargado ocuparse y custodiar el santuario Mariano de la ciudad de Taranto “La madonna della salute” en el cual se realizan sus actividades de culto y asociación.

Durante la Cuaresma, obviamente, las reuniones en este tiempo litúrgico son importantes. La Hermandad ofrece una intensa participación en los ritos de la pasión y muerte de nuestro señor Jesucristo.

Tras la Cuaresma, después de la misa, la hermandad se reúne de frente al altar del SS. Crucifijo para rezar una oración “a las cinco llagas” y encender una lámpara. Para esta ocasión, en el Altar se expone el calvario y la Virgen de los Dolores bajo la cruz.

De igual forma, se toca la marcha fúnebre “Señora del Dolor”, que es de gran interés para los fieles. Durante la Cuaresma se producen igualmente encuentros como la Via Crucis, la bendición de los Ramos, y los ritos del Jueves Santos como la Santa Misa y la apertura del Altar de la reposición.

Para finalizar este periodo tan importante, la Cofradía organiza la procesión de Cristo resucitado.

El origen de dicha procesión lo hallamos en una peregrinación hacia el Santuario de la Madonna della Salute, proyectado por el párroco en el 2019, y que era enormemente significativo ya que el santuario había estado cerrado al culto durante 25 años.

En cuanto a la Imagen del Cristo Resucitado, este es un simulacro en papel maché realizado a comienzos del siglo XX, por un autor desconocido de la escuela lechese.

Esto solo se ha interrumpido durante el Covid e incluso en este momento los cofrades nunca han abandonado el Santuario. Con motivo de la lluvia en el año 2023, la procesión se realizó el domingo siguiente, domingo in albis.

Para la edición de este año y visto el entusiasmo sobre todo de los niños de la parroquia, se ha mantenido esta misma fecha. Para dicha ocasión la banda toca sus marchas sinfónicas y desde la Catedral se inicia el recorrido hasta llegar al Santuario Madonna della Salute, concluyendo así la Semana Santa y gritando con júbilo a la madre de Dios la resurrección del hijo:

¡Alégrate Virgen María! El señor ha realmente resucitado. ¡Aleluya!